
Interview: Wie ist es…

Wie ist es eigentlich, ein Bischof zu sein? – diese Frage wurde Bischof Stefan Oster von Sebastian Böhm im Interview-
Podcast von Oberpfalz Medien gestellt. Auch noch weitere Frage waren interessant: Wie sieht der Alltag eines Bischofs aus?
Warum lebt der Bischof in einer WG? Und wie kam es, dass er ursprünglich als jonglierenden Hörfunk-Journalist arbeitete
und dann ins Kloster eingetreten ist?

Der ganze Podcast kann hier nachgehört werden:

Klicken Sie auf den unteren Button, um den Inhalt von open.spotify.com zu laden.

Inhalt laden

Lesen Sie weitere Interviews hier auf dem Blog.

https://www.onetz.de/themen/wie-ist-es-der-podcast
https://stefan-oster.de/category/wortmeldungen/interviews/
https://stefan-oster.de/

